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　若者の採用・育成に積極的で、若者の雇用管理の状況などが
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
高校１年生の冬に工場見学の機会がありました。学校の高校１年生の冬に工場見学の機会がありました。学校の

先生から勧められたこと、同じ会社にいる同期から誘われ先生から勧められたこと、同じ会社にいる同期から誘われ
たことがこの会社を見学したきかっけでした。コロナ禍でたことがこの会社を見学したきかっけでした。コロナ禍で
インターンシップはできませんでしたが、見学をしたときインターンシップはできませんでしたが、見学をしたとき
の印象がよかったことから、この会社を選びました。の印象がよかったことから、この会社を選びました。

先輩社員のサポート
工場勤務の印象は厳しいものだというイメージをもっ工場勤務の印象は厳しいものだというイメージをもっ

て、入社したのですが、実際には先輩方が優しく迎えてくて、入社したのですが、実際には先輩方が優しく迎えてく
れて、仕事面でもわかりやすく細かいところまで教えていれて、仕事面でもわかりやすく細かいところまで教えてい
ただいてとてもいい環境だと思います。ただいてとてもいい環境だと思います。

初めは、先輩方の仕事を見せてもらい、それを自分で初めは、先輩方の仕事を見せてもらい、それを自分で
やってみて先輩方からここはこうするなどと教えてもらえやってみて先輩方からここはこうするなどと教えてもらえ
ます。先輩方がついて、わからないところは教えていただます。先輩方がついて、わからないところは教えていただ
けるので、安心できます。けるので、安心できます。

コミュニケーションが取りやすい職場
現在の部署では、年の離れている方もいるので最初は大現在の部署では、年の離れている方もいるので最初は大

丈夫かなと思いましたが、先輩方から話しかけてもらえた丈夫かなと思いましたが、先輩方から話しかけてもらえた
り、自分から話したりでき、コミュニケーションが取りやり、自分から話したりでき、コミュニケーションが取りや
すい職場です。すい職場です。

また、同期とは、部署や勤務時間が違うのですが、時間また、同期とは、部署や勤務時間が違うのですが、時間
が合えば会話などをしています。が合えば会話などをしています。

仕事のやりがいや魅力
生産管理グループに所属していて、担当は製品の物流な生産管理グループに所属していて、担当は製品の物流な

ど出荷準備、梱包、伝票処理業務です。製造部門のサポーど出荷準備、梱包、伝票処理業務です。製造部門のサポー
トとして重要な役割を任せられていることや、一生懸命働トとして重要な役割を任せられていることや、一生懸命働
いて頂いた給料で大切な人や今までお世話になった方へおいて頂いた給料で大切な人や今までお世話になった方へお
金を使うことにやりがいに感じています。金を使うことにやりがいに感じています。

今後の目標
仕事を覚えている段階ですが、まだまだ覚えることがた仕事を覚えている段階ですが、まだまだ覚えることがた

くさんあるのでそれらを習得することが目標です。習得すくさんあるのでそれらを習得することが目標です。習得す
ることによって会社の役に立てるようになりたいと思ってることによって会社の役に立てるようになりたいと思って
います。います。

就活中の学生・若者へのアドバイス
会社に入る前と入ってからの違いはたくさんあると思う会社に入る前と入ってからの違いはたくさんあると思う

ので、柔軟に対応できるよう準備とコミュニケーション力ので、柔軟に対応できるよう準備とコミュニケーション力
はあったほうがいいと思います。特に情報収集やコミュニはあったほうがいいと思います。特に情報収集やコミュニ
ケーション力をつけておくことはやっておいた方がよいのケーション力をつけておくことはやっておいた方がよいの
ではないでしょうか。知らない相手でも積極的に話しかけではないでしょうか。知らない相手でも積極的に話しかけ
ていくことで力がつくと思います。ていくことで力がつくと思います。

本多　翔（ほんだ しょう） 19歳

高卒・入社１年目
 現在の仕事　　生産管理
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INTERVIEW

仕事を選んだきっかけ
高校時代、自分の祖父が病気で倒れてしまい、介護施設高校時代、自分の祖父が病気で倒れてしまい、介護施設

にお世話になりました。そのとき、私は祖父にあまり何もにお世話になりました。そのとき、私は祖父にあまり何も
してあげられなかったことが心残りだったため、おじいしてあげられなかったことが心残りだったため、おじい
ちゃんやおばあちゃんを手助けしたい、そして地元に貢献ちゃんやおばあちゃんを手助けしたい、そして地元に貢献
したいと思うようになりました。そのことがきかっけで、したいと思うようになりました。そのことがきかっけで、
この仕事を選びました。この仕事を選びました。

仕事のやりがいや魅力
利用者様に対して、１つ１つ仕事をしていくと、「あり利用者様に対して、１つ１つ仕事をしていくと、「あり

がとう」と感謝されることがあり、それが仕事の励み・やがとう」と感謝されることがあり、それが仕事の励み・や
りがいとなっています。大変なこともありますが、感謝りがいとなっています。大変なこともありますが、感謝
されると、あまり気にならなくなります。また、今働いてされると、あまり気にならなくなります。また、今働いて
いる施設は利用者のご家族の方など地域の方とも近く、コいる施設は利用者のご家族の方など地域の方とも近く、コ
ミュニケーションが取れるところも魅力です。介護施設でミュニケーションが取れるところも魅力です。介護施設で
余生を過ごすことも利用者様の人生ですので、その人生に余生を過ごすことも利用者様の人生ですので、その人生に
おいて様々なケアをしてあげられればと思っています。おいて様々なケアをしてあげられればと思っています。

働きやすい職場
入社したときは介護のことはわからず、何をしたらよい入社したときは介護のことはわからず、何をしたらよい

かわからないことがありましたが、周りの職員の方が優しかわからないことがありましたが、周りの職員の方が優し
く教えてくれ、支えてくれました。現在でも、職員間の距く教えてくれ、支えてくれました。現在でも、職員間の距
離が近いため、職員同士で声をかけながら、介護にあたっ離が近いため、職員同士で声をかけながら、介護にあたっ
ています。また、介護未経験で入社しても、仕事に必要なています。また、介護未経験で入社しても、仕事に必要な
資格取得のための講座の斡旋や、資格取得の費用補助等の資格取得のための講座の斡旋や、資格取得の費用補助等の
支援もあるので、資格をもっていなくても入りやすい職場支援もあるので、資格をもっていなくても入りやすい職場
です。です。

今後の目標
勤務年数も積んできているので、色々な仕事を任せられ勤務年数も積んできているので、色々な仕事を任せられ

るようになっています。そのことがモチベーションとなっるようになっています。そのことがモチベーションとなっ
ている部分もあるのですが、自分の中では勉強することもている部分もあるのですが、自分の中では勉強することも
まだ多いため、これからも勉強しながら働いていこうといまだ多いため、これからも勉強しながら働いていこうとい
う気持ちが大きいです。う気持ちが大きいです。

就活中の学生・若者へのアドバイス
知人からは、10 代や 20 代の方の介護職離れということ知人からは、10 代や 20 代の方の介護職離れということ

を聞くことがありますが、まずは介護をやってみようといを聞くことがありますが、まずは介護をやってみようとい
う気持ちをもってもらえればと思っています。最初は食事う気持ちをもってもらえればと思っています。最初は食事
や排泄介助に抵抗がありましたが、実際に仕事をしてみて、や排泄介助に抵抗がありましたが、実際に仕事をしてみて、
慣れていき、利用者様の笑顔を見れば、この仕事をやって慣れていき、利用者様の笑顔を見れば、この仕事をやって
よかったなと思えるようになりますので、ぜひ見学に来てよかったなと思えるようになりますので、ぜひ見学に来て
もらえればと思います。もらえればと思います。

高橋 直大（たかはし なおひろ） 32歳

高卒・入社13年目
 現在の仕事　　介護
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
2 児の母ですが子育てと仕事の両立をするため、転職を2 児の母ですが子育てと仕事の両立をするため、転職を

考えていたところ、ハローワークの方に紹介された「遠野考えていたところ、ハローワークの方に紹介された「遠野
しごと展」という就職イベントでオーレックスの製品に目しごと展」という就職イベントでオーレックスの製品に目
がとまりました。社長と従業員の方とお話させていただき、がとまりました。社長と従業員の方とお話させていただき、
初心者でも大丈夫であること、働き方も色々あること、子初心者でも大丈夫であること、働き方も色々あること、子
育て世代の方もたくさん働いていることを教えていただき育て世代の方もたくさん働いていることを教えていただき
ました。また、明るくて親しみのある社員の方々の雰囲気ました。また、明るくて親しみのある社員の方々の雰囲気
がよく、福利厚生にも惹かれて転職を決意して入社しましがよく、福利厚生にも惹かれて転職を決意して入社しまし
た。た。

入社してよかった点
現在、作られた製品の中に不良がないか目視で判別して現在、作られた製品の中に不良がないか目視で判別して

いく作業を担当しています。製造は初めての経験なので不いく作業を担当しています。製造は初めての経験なので不
安に思うことばかりでしたが、上司や先輩方が優しく丁寧安に思うことばかりでしたが、上司や先輩方が優しく丁寧
に教えてくださって理解し仕事を進めることができていまに教えてくださって理解し仕事を進めることができていま
す。また、社内の雰囲気もよくてコミュニケーションも取す。また、社内の雰囲気もよくてコミュニケーションも取
れ、明るい職場だと思います。恵まれた環境で仕事ができれ、明るい職場だと思います。恵まれた環境で仕事ができ
ているので入社してよかったと思います。ているので入社してよかったと思います。

子育てに優しい職場
有給と時間給が取りやすく、急な子供の体調不良や行事有給と時間給が取りやすく、急な子供の体調不良や行事

などにも利用でき、休みもしっかりとれているので、家族などにも利用でき、休みもしっかりとれているので、家族
との時間も増え、プライベートも充実しています。これかとの時間も増え、プライベートも充実しています。これか
ら入ってくる若い方も転職することなく、子育てしながらら入ってくる若い方も転職することなく、子育てしながら
長く働けるのではないかと思っています。長く働けるのではないかと思っています。

仕事のやりがいや魅力
検査で製品の不良を見つけたり、新しいことに挑戦した検査で製品の不良を見つけたり、新しいことに挑戦した

り、効率のよさや正確性を意識しながら、仕事に取り組むり、効率のよさや正確性を意識しながら、仕事に取り組む
ことに、やりがいや面白さを実感しています。ことに、やりがいや面白さを実感しています。

日に日に、わかることが増えて、自信にもつながります。日に日に、わかることが増えて、自信にもつながります。
また、自分の作業工程以外の工程もみることで、新しい発また、自分の作業工程以外の工程もみることで、新しい発
見もあるので、毎日勉強になっています。見もあるので、毎日勉強になっています。

今後の目標
新入社員が入ってきた際には指導できるようになりたい新入社員が入ってきた際には指導できるようになりたい

です。あと 2025 年に現在勤務している遠野工場の近くにです。あと 2025 年に現在勤務している遠野工場の近くに
サプライヤーパークが完成予定で、それに向けて自社の魅サプライヤーパークが完成予定で、それに向けて自社の魅
力を色々な人に発信していきたいですし、自分自身もスキ力を色々な人に発信していきたいですし、自分自身もスキ
ルアップしていきたいと思います。ルアップしていきたいと思います。

スキルアップするため、新しいことにどんどん挑戦して、スキルアップするため、新しいことにどんどん挑戦して、
わからないことは小さなことでも上司や先輩の方へ聞くよわからないことは小さなことでも上司や先輩の方へ聞くよ
うにしています。うにしています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
最初はわからないことが多いと思いますが、先輩社員が最初はわからないことが多いと思いますが、先輩社員が

一から教えて下さるので、小さなことでもどんどん聞いて一から教えて下さるので、小さなことでもどんどん聞いて
きてほしいです。先輩から言われたとおり、「やる気さえきてほしいです。先輩から言われたとおり、「やる気さえ
あれば自分が知らない才能も発揮できる会社だ」と思ってあれば自分が知らない才能も発揮できる会社だ」と思って
います。結婚や出産をお考えの方でも子育てをしながら、います。結婚や出産をお考えの方でも子育てをしながら、
長く働ける仕事だと思いますので、安心して入社してきて長く働ける仕事だと思いますので、安心して入社してきて
ほしいと思います。ほしいと思います。

浜田 佳織（はまだ かおり） 36歳

専門卒・入社１年目
 現在の仕事　　製品検査



北上市
1111

企業紹
介動画

2次元
コード

カブシキガイシャ イワテヤクルトコウジョウ

株式会社 岩手ヤクルト工場0404
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
小さいころから家族とヤクルトをほぼ毎日飲んでいまし小さいころから家族とヤクルトをほぼ毎日飲んでいまし

た。高校に進学して就職を考えている時、求人票の中に岩た。高校に進学して就職を考えている時、求人票の中に岩
手ヤクルト工場が目に入り、どんなことをしている企業な手ヤクルト工場が目に入り、どんなことをしている企業な
のか興味を持ちました。製造業に限らず色々な企業の求人のか興味を持ちました。製造業に限らず色々な企業の求人
票を見ましたが、この会社が一番と思い、就職指導の先生票を見ましたが、この会社が一番と思い、就職指導の先生
や両親と相談して応募を決めました。や両親と相談して応募を決めました。

入社して感じたこと
職場の雰囲気はとても明るく、コミュニケーションが絶職場の雰囲気はとても明るく、コミュニケーションが絶

えない職場で、元気に仕事をさせてもらっています。また、えない職場で、元気に仕事をさせてもらっています。また、
入社した頃は、ヤクルトの製造だけが仕事だと思っていま入社した頃は、ヤクルトの製造だけが仕事だと思っていま
したが、入社後の研修を受ける中で、ヤクルトの製造だけしたが、入社後の研修を受ける中で、ヤクルトの製造だけ
ではなく、配管の洗浄・殺菌や原料液をタンクローリーかではなく、配管の洗浄・殺菌や原料液をタンクローリーか
らタンクに移す作業などたくさんの作業があり、抱いていらタンクに移す作業などたくさんの作業があり、抱いてい
たイメージと違いました。色々な部署に分かれていて、一たイメージと違いました。色々な部署に分かれていて、一
つ一つ役割があり、そこが一番驚きました。つ一つ役割があり、そこが一番驚きました。

先輩社員のサポート
入社した頃は、何が分からないか分からないことがある入社した頃は、何が分からないか分からないことがある

と思います。私の職場では、教育指導の社員が決まっていと思います。私の職場では、教育指導の社員が決まってい
て、どのような作業をしているのか詳しく教えてくれるのて、どのような作業をしているのか詳しく教えてくれるの
で、あまり不安になることはありません。ミスをした場合も、で、あまり不安になることはありません。ミスをした場合も、
すぐに指摘してくれるだけでなく、ミスが何につながるかすぐに指摘してくれるだけでなく、ミスが何につながるか
説明してくれるので、その作業の重要性が理解できます。説明してくれるので、その作業の重要性が理解できます。

仕事の楽しさ
同じ部署の先輩社員の方とコミュニケーションをとるこ同じ部署の先輩社員の方とコミュニケーションをとるこ

とが一番楽しいです。先輩社員から話しかけてきてくれて、とが一番楽しいです。先輩社員から話しかけてきてくれて、
仕事の仕方やプライベートなことなどを話したりしていま仕事の仕方やプライベートなことなどを話したりしていま
す。また、同期入社は 3 人いて、別の部署ですが、休憩時す。また、同期入社は 3 人いて、別の部署ですが、休憩時
間に近況報告などをしています。仕事の面では、自分が作間に近況報告などをしています。仕事の面では、自分が作
業をしていて成長が実感できるところが楽しいです。業をしていて成長が実感できるところが楽しいです。

今後の目標
後輩社員から慕われるような先輩社員になりたいです。後輩社員から慕われるような先輩社員になりたいです。

今、私が先輩社員にされて嬉しかったことを、そのまま後今、私が先輩社員にされて嬉しかったことを、そのまま後
輩にしてあげられたらいいなと思います。また、作業を効輩にしてあげられたらいいなと思います。また、作業を効
率的に、正確に、素早く行うということが目標で、目指し率的に、正確に、素早く行うということが目標で、目指し
ている先輩社員のようになりたいです。ている先輩社員のようになりたいです。

就活中の学生・若年者へのアドバイス
どんな職場でもやはりコミュニケーションは大事だと思どんな職場でもやはりコミュニケーションは大事だと思

うので、日々色々な人と話をすることは必要だと思います。うので、日々色々な人と話をすることは必要だと思います。
一つ趣味みたいなものを持つことで、その趣味をきっかけ一つ趣味みたいなものを持つことで、その趣味をきっかけ
に周りの人が話しかけてくれたり、コミュニケーションがに周りの人が話しかけてくれたり、コミュニケーションが
増えていくと思います。増えていくと思います。

安部 武琉（あんべ たける） 20歳

高卒・入社２年目
 現在の仕事　　乳製品乳酸菌飲料の製造



大船渡市
1111

企業紹
介動画

2次元
コード

カブシキガイシャ アースデザインコンサルタンツ

株式会社 アースデザインコンサルタンツ0505
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
親が建設系の仕事をしていて、自分も建設系の仕事に就親が建設系の仕事をしていて、自分も建設系の仕事に就

きたいと思っていました。建設業経理士の勉強していたのきたいと思っていました。建設業経理士の勉強していたの
ですが、測量ならば体力に自信のない自分でも、現場に出ですが、測量ならば体力に自信のない自分でも、現場に出
て働けるのではないかと考えました。そこで、測量の分野て働けるのではないかと考えました。そこで、測量の分野
で仕事を探し、若手にも色々とチャンスがありそうな会社で仕事を探し、若手にも色々とチャンスがありそうな会社
ということで、この会社を見学させてもらいました。就職ということで、この会社を見学させてもらいました。就職
活動中はコロナ禍で、若い社員さんたちとの少人数での懇活動中はコロナ禍で、若い社員さんたちとの少人数での懇
談で説明を受けましたが、説明の場でも若い方が積極的に談で説明を受けましたが、説明の場でも若い方が積極的に
参加していることにいい印象を受けたこともあり、この会参加していることにいい印象を受けたこともあり、この会
社を選びました。社を選びました。

入社して良かった点
会社説明会でも若者とベテラン社員とのかしこまった感会社説明会でも若者とベテラン社員とのかしこまった感

じはあまりないと聞いていましたが、実際入社してもそのじはあまりないと聞いていましたが、実際入社してもその
通りでした。積極的に話しかけていただいたりもしていま通りでした。積極的に話しかけていただいたりもしていま
すし、分からないところも丁寧に教えてくれ、ミスしたとすし、分からないところも丁寧に教えてくれ、ミスしたと
ころは適切に注意してくれたり、メリハリがついていて、ころは適切に注意してくれたり、メリハリがついていて、
人間関係はかなり良好だと思います。人間関係はかなり良好だと思います。

説明会と入社してからのギャップが少なく、実際に会社説明会と入社してからのギャップが少なく、実際に会社
の人たちと交流がしやすい環境になっています。同期や他の人たちと交流がしやすい環境になっています。同期や他
の社員とのつながりもあり、会社内だけではなくプライの社員とのつながりもあり、会社内だけではなくプライ
ベートでの交流もあります。ベートでの交流もあります。

仕事のやりがいや魅力
現在は測量業務を担当としています。入社して２年目で現在は測量業務を担当としています。入社して２年目で

すので、まだ大きな仕事を任されていませんが、現場で作すので、まだ大きな仕事を任されていませんが、現場で作
業をしていると、地域の方々から「アースデザインコンサ業をしていると、地域の方々から「アースデザインコンサ
ルタンツさんですよね」等といった声をかけられます。実ルタンツさんですよね」等といった声をかけられます。実
績があって会社が認知をされているということだと思いま績があって会社が認知をされているということだと思いま
すので、この会社で働いていてやりがいを感じます。すので、この会社で働いていてやりがいを感じます。

今後の目標
測量士の資格取得が第一目標で、それにより会社から仕測量士の資格取得が第一目標で、それにより会社から仕

事を任せられるような人材になりたいです。毎日勉強する事を任せられるような人材になりたいです。毎日勉強する
わけではありませんが、メモを取りづらい現場の時には、わけではありませんが、メモを取りづらい現場の時には、
できるだけ休憩時間を利用してインプットしたり、会社にできるだけ休憩時間を利用してインプットしたり、会社に
戻ってからもパソコンに残したりしています。戻ってからもパソコンに残したりしています。

また、急に方針変更された場合などの対応の速さ、現場また、急に方針変更された場合などの対応の速さ、現場
での行動の素早さなど、見習いたい先輩社員もいます。自での行動の素早さなど、見習いたい先輩社員もいます。自
分は慎重派なので、先輩社員の行動の素早さはお手本とし分は慎重派なので、先輩社員の行動の素早さはお手本とし
たいと思っています。たいと思っています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
私は自分の心に余裕を持たせるために就職活動を早く始私は自分の心に余裕を持たせるために就職活動を早く始

めました。早い段階で色々な会社を見て回り、情報収集すめました。早い段階で色々な会社を見て回り、情報収集す
るなど、余裕をもって行動するようにしていました。企業るなど、余裕をもって行動するようにしていました。企業
見学会などで、自分が気になっている会社に何度も行くと、見学会などで、自分が気になっている会社に何度も行くと、
担当者の方からと声をかけられたり、一回目と違う情報が担当者の方からと声をかけられたり、一回目と違う情報が
得られたりするので、就職活動は早めに動き始めた方がい得られたりするので、就職活動は早めに動き始めた方がい
いと思います。いと思います。

蒲田　凜（かまた りん） 22歳

専門卒・入社２年目
 現在の仕事　　測量



盛岡市
カブシキガイシャ キタニホンアサヒコウヨウ

株式会社 北日本朝日航洋0606
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
就職活動をしているときに、学校の合同説明会で今の会就職活動をしているときに、学校の合同説明会で今の会

社を知ったのがきっかけでした。大学時代は今の仕事と関社を知ったのがきっかけでした。大学時代は今の仕事と関
係性が高くないことを学んでいましたが、測量や公共物の係性が高くないことを学んでいましたが、測量や公共物の
設計などに関心を持ち、同じような仕事をしている会社を設計などに関心を持ち、同じような仕事をしている会社を
探していました。理数系の能力や専門知識が必要とされる探していました。理数系の能力や専門知識が必要とされる
会社もあるなか、興味がある方は歓迎ですと対応していた会社もあるなか、興味がある方は歓迎ですと対応していた
だき、説明会、会社見学、面接など、社員の方とお話するだき、説明会、会社見学、面接など、社員の方とお話する
中で、とても楽しそうで堅苦しくなく話しやすい印象も感中で、とても楽しそうで堅苦しくなく話しやすい印象も感
じたことから、この会社を選びました。じたことから、この会社を選びました。

入社して良かった点
イメージと違って入社後、実際には厳しいのではないかイメージと違って入社後、実際には厳しいのではないか

と思い少し構えていたのですが、選考時に聞いていた話とと思い少し構えていたのですが、選考時に聞いていた話と
のギャップも少なく、説明会どおりでした。具体的には、のギャップも少なく、説明会どおりでした。具体的には、
基礎知識を備えるために一から仕事を教えてもらえる環境基礎知識を備えるために一から仕事を教えてもらえる環境
となっており、自分なりの意見も言え、わからないことはとなっており、自分なりの意見も言え、わからないことは
覚えるまで、手厚く教えてもらえます。覚えるまで、手厚く教えてもらえます。

福利厚生面では、有休や時間単位の有給も取りやすく、福利厚生面では、有休や時間単位の有給も取りやすく、
1 年目からでもひとりの対等な社員として行動でき、働き1 年目からでもひとりの対等な社員として行動でき、働き
やすさを感じています。今後、育休のようなライフイベンやすさを感じています。今後、育休のようなライフイベン
トがあったとしても、働き続けることが出来そうだと思っトがあったとしても、働き続けることが出来そうだと思っ
ています。ています。

仕事のやりがいや魅力
現在は、市町村など自治体の土地家屋の地図を更新する現在は、市町村など自治体の土地家屋の地図を更新する

業務をしています。2 年目ですが、まだまだわからないこ業務をしています。2 年目ですが、まだまだわからないこ
とも多く、その都度先輩に聞いて解消しようと頑張っていとも多く、その都度先輩に聞いて解消しようと頑張ってい
ます。ます。

プロセスの決まっている仕事が主ですが、今年は経験のプロセスの決まっている仕事が主ですが、今年は経験の
ない新たな業務も担当しており、初めは手探りでしたが苦ない新たな業務も担当しており、初めは手探りでしたが苦
労し出来上がった図面をお客様に提出した際に「イイね、労し出来上がった図面をお客様に提出した際に「イイね、
これだよ」とお褒めの声をいただけたときなどは「ああ、これだよ」とお褒めの声をいただけたときなどは「ああ、
やってよかったな」と感じます。やってよかったな」と感じます。

今後の目標
社内には目指したい姿の先輩社員がおり、どう真似した社内には目指したい姿の先輩社員がおり、どう真似した

ら近づけるかなと日々考えて仕事をしています。今は先輩ら近づけるかなと日々考えて仕事をしています。今は先輩
と一緒に仕事をしているのですが、いずれは主担当としてと一緒に仕事をしているのですが、いずれは主担当として
お客様のためになる提案や積み上げた知見を発揮できるよお客様のためになる提案や積み上げた知見を発揮できるよ
うになりたいと考えています。うになりたいと考えています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
就職活動をしていたときは、学校の学部などに縛られず就職活動をしていたときは、学校の学部などに縛られず

に視野を広げ、色々仕事を見て自分にあった会社を見つけに視野を広げ、色々仕事を見て自分にあった会社を見つけ
てほしいなと思います。てほしいなと思います。

自分の学部だけ考えるとどうしても視野が狭くなりがち自分の学部だけ考えるとどうしても視野が狭くなりがち
になりますが、興味があると思ったときは、専門知識や資になりますが、興味があると思ったときは、専門知識や資
格がなくても選択する会社はあると思うので、積極的に格がなくても選択する会社はあると思うので、積極的に
色々な会社の見学や説明会に参加して、自分に合う働きつ色々な会社の見学や説明会に参加して、自分に合う働きつ
づけやすい会社を見つけてもらえたらと思います。づけやすい会社を見つけてもらえたらと思います。

前川 育緒佳（まえかわ なおか） 24歳

大卒・入社２年目
 現在の仕事　　技術職



久慈市
1111

企業紹
介動画

2次元
コード

カブシキガイシャ ホソヤチ

株式会社 細谷地0707
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
就職で一度地元から離れたのですが、やはり地元で仕事就職で一度地元から離れたのですが、やはり地元で仕事

がしたいと思い、たまたまこの会社の求人を見つけました。がしたいと思い、たまたまこの会社の求人を見つけました。
他の会社とも悩んだのですが、私自身、地元に貢献したい他の会社とも悩んだのですが、私自身、地元に貢献したい
という気持ちが昔からあり、久慈管内のガス供給・ガソリという気持ちが昔からあり、久慈管内のガス供給・ガソリ
ンスタンド・会社の隣にある食堂など、たくさんの事業をンスタンド・会社の隣にある食堂など、たくさんの事業を
やっていて、直接お客様と関われる機会が多いと思い、入やっていて、直接お客様と関われる機会が多いと思い、入
社を決めました。社を決めました。

職場の雰囲気のよさ
最初は、技術職には女性がいなくて、男性の方ばかりで最初は、技術職には女性がいなくて、男性の方ばかりで

不安で、聞きたいことを聞けない環境なのかなと構えてし不安で、聞きたいことを聞けない環境なのかなと構えてし
まった部分がありました。実際は、そんなことは全然なく、まった部分がありました。実際は、そんなことは全然なく、
優しく教えてくれます。現場に同行させてもらったときも、優しく教えてくれます。現場に同行させてもらったときも、

「ここはこうやるんだよ」、「こうやった方がお客様は喜ぶ「ここはこうやるんだよ」、「こうやった方がお客様は喜ぶ
と思うよ」と細かく教えてくれますので、とても聞きやすと思うよ」と細かく教えてくれますので、とても聞きやす
い環境です。い環境です。

仕事の魅力ややりがい
産業機材課で消防設備点検の仕事をしています。民間企産業機材課で消防設備点検の仕事をしています。民間企

業・学校等に行き、消火器、非常ベル、自動火災報知設備、業・学校等に行き、消火器、非常ベル、自動火災報知設備、
スプリンクラー設備の点検などを行っています。スプリンクラー設備の点検などを行っています。

やりがいを感じたのは、新しい誘導灯と付け替え作業にやりがいを感じたのは、新しい誘導灯と付け替え作業に
行った時です。自分で組み立て、配線を繋げる作業は大変行った時です。自分で組み立て、配線を繋げる作業は大変
でしたが、自分が取り付けた誘導灯がその施設であるのをでしたが、自分が取り付けた誘導灯がその施設であるのを
見るとこの仕事はいいなと思えますし、「これを自分がつ見るとこの仕事はいいなと思えますし、「これを自分がつ
けたんだよ」と友達や家族に自慢もできます。けたんだよ」と友達や家族に自慢もできます。

入社して良かった点
ガスがメインですが、消防設備点検、ガソリンスタント、ガスがメインですが、消防設備点検、ガソリンスタント、

携帯電話ショップ、食堂、農園もやっているので、多種多携帯電話ショップ、食堂、農園もやっているので、多種多
様な職業があり、色々な経験ができます。また、有給休暇様な職業があり、色々な経験ができます。また、有給休暇
も取りやすく、上司に言うと快くいいよと言ってもらえ、も取りやすく、上司に言うと快くいいよと言ってもらえ、
休みが取りやすいところもいいところと思います。休みが取りやすいところもいいところと思います。

今後の目標
出来るだけ消防設備士の資格をたくさん取り、どの現場出来るだけ消防設備士の資格をたくさん取り、どの現場

でも対応できるようにしていきたいです。そのために、現でも対応できるようにしていきたいです。そのために、現
在は勉強中です。在は勉強中です。

また、この会社のメインはガス等のエネルギー事業ですまた、この会社のメインはガス等のエネルギー事業です
ので、消防設備関係の資格を取得して、その後、ガス設備ので、消防設備関係の資格を取得して、その後、ガス設備
の資格も取得し、ガスの当番対応が出来るようにガス担当の資格も取得し、ガスの当番対応が出来るようにガス担当
の方に聞きながら勉強していきたいと思っています。の方に聞きながら勉強していきたいと思っています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
自分のやりたい仕事をするのが一番いいと思います。私自分のやりたい仕事をするのが一番いいと思います。私

も実際、入社して担当が消防設備となった時に良かったなも実際、入社して担当が消防設備となった時に良かったな
と思いました。元々、消防士は興味がある職業でしたので、と思いました。元々、消防士は興味がある職業でしたので、
消防設備士があることは知っていました。事前に自分がや消防設備士があることは知っていました。事前に自分がや
りたいことや、自分が向いていることを探してみて、職業りたいことや、自分が向いていることを探してみて、職業
探しをするのが良いのではないかと思います。探しをするのが良いのではないかと思います。

高屋敷 星七（たかやしき せな） 20歳

高卒・入社２年目
 現在の仕事　　消防設備点検



遠野市
1111

企業紹
介動画

2次元
コード

カブシキガイシャ トーノセイミツ

株式会社 トーノ精密0808
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
高校２年生の時に地元企業を回るインターンシップがあ高校２年生の時に地元企業を回るインターンシップがあ

り、この会社で作業を体験し、自分の肌に合うような気がり、この会社で作業を体験し、自分の肌に合うような気が
したことがきっかけでした。普通科の出身でしたがモノ作したことがきっかけでした。普通科の出身でしたがモノ作
りが好きだったこと、インターンシップで優しくサポートりが好きだったこと、インターンシップで優しくサポート
やアドバイスしてくれる雰囲気もあったことから、この会やアドバイスしてくれる雰囲気もあったことから、この会
社を選びました。社を選びました。

入社して良かった点
職場は、優しく教えあう人間関係、互いにアドバイスで職場は、優しく教えあう人間関係、互いにアドバイスで

きる良好な関係があり、機械に向かって仕事をしていますきる良好な関係があり、機械に向かって仕事をしています
が、決して閉鎖的ではなく、人間関係のよさを感じていまが、決して閉鎖的ではなく、人間関係のよさを感じていま
す。また、社員が仕事に対して真面目に取り組んでいるとす。また、社員が仕事に対して真面目に取り組んでいると
ころ、常にもっとよく出来ないかという向上心、効率的にころ、常にもっとよく出来ないかという向上心、効率的に
様々方法を考えて仕事に取り組んでいるところが魅力に感様々方法を考えて仕事に取り組んでいるところが魅力に感
じています。じています。

仕事のやりがいや魅力
現在は製造部門に在籍していて、製品の製造を担当して現在は製造部門に在籍していて、製品の製造を担当して

います。1 日の生産計画数があり、計画通りに生産が出来います。1 日の生産計画数があり、計画通りに生産が出来
た時に達成感を感じます。モノによっては細かい手作業がた時に達成感を感じます。モノによっては細かい手作業が
必要な仕事があるので、慣れるまでは対応するのが難し必要な仕事があるので、慣れるまでは対応するのが難し
かったときもあります。かったときもあります。

仕事に悩む時には最初は自分で考えてみて、具体的な解仕事に悩む時には最初は自分で考えてみて、具体的な解
決策が見つからなければ、先輩社員に聞いて、もっとこう決策が見つからなければ、先輩社員に聞いて、もっとこう
したら良いのではないかとかアドバイスをもらい、やってしたら良いのではないかとかアドバイスをもらい、やって
みるようにしています。みるようにしています。

今後の目標
経験年数を重ねていくうちに任せられる仕事は増えてい経験年数を重ねていくうちに任せられる仕事は増えてい

きますが、まだ担当している機械や製品・作業が少ないのきますが、まだ担当している機械や製品・作業が少ないの
で、もっと増やしていきたいと思っています。で、もっと増やしていきたいと思っています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
実際にインターンシップでは入社したら自分がどういう実際にインターンシップでは入社したら自分がどういう

仕事をしていきたいかを考えていました。モノづくりに関仕事をしていきたいかを考えていました。モノづくりに関
して、出来た部品がどこに使われているのか、作るうえでして、出来た部品がどこに使われているのか、作るうえで
どのような作業が必要になるのか、予めわかる範囲で調べどのような作業が必要になるのか、予めわかる範囲で調べ
ていけば、面接や実際に仕事する上で役に立つと思います。ていけば、面接や実際に仕事する上で役に立つと思います。

栗澤 修一（くりさわ しゅういち） 22歳

高卒・入社４年目
 現在の仕事　　製造



宮古市
1111

企業紹
介動画

2次元
コード

シャカイフクシホウジン ケイシンカイ

社会福祉法人 恵心会0909
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
（白間さん）中学生の頃、吹奏楽部で老人ホームに訪問演（白間さん）中学生の頃、吹奏楽部で老人ホームに訪問演
奏をしていましたが、その時に利用者の方が喜んでくれて、奏をしていましたが、その時に利用者の方が喜んでくれて、
自分もそのような仕事に就きたいと思いました。高校２年自分もそのような仕事に就きたいと思いました。高校２年
生の時に、インターンシップがあり、この施設で職場体験生の時に、インターンシップがあり、この施設で職場体験
をして、職員の方も優しくて、ここで働きたいなと思ったをして、職員の方も優しくて、ここで働きたいなと思った
ことがきっかけです。ことがきっかけです。

（扇田さん）おじいちゃんやおばあちゃんと話すのが好き（扇田さん）おじいちゃんやおばあちゃんと話すのが好き
で、好きなことを仕事にできないかと思い介護の仕事を選で、好きなことを仕事にできないかと思い介護の仕事を選
びました。色々な介護施設を検討する中で、ユースエールびました。色々な介護施設を検討する中で、ユースエール
認定を受けていて若い人が働きやすい職場であると学校で認定を受けていて若い人が働きやすい職場であると学校で
教えてもらったこともあり、この施設を選びました。教えてもらったこともあり、この施設を選びました。

職場の雰囲気のよさ
（白間さん）職場では、先輩方が優しく教えてくれます。（白間さん）職場では、先輩方が優しく教えてくれます。
また、年齢の近い方も、離れた方もいて、コミュニケーショまた、年齢の近い方も、離れた方もいて、コミュニケーショ
ンを取りながら仕事を教わっています。ンを取りながら仕事を教わっています。

（扇田さん）職場見学で職員のみんなが仲良く、ユニット（扇田さん）職場見学で職員のみんなが仲良く、ユニット
が明るく、雰囲気がよいと感じたことから入社を決めましが明るく、雰囲気がよいと感じたことから入社を決めまし
たが、入社してからも変わらず雰囲気がよい職場と感じてたが、入社してからも変わらず雰囲気がよい職場と感じて
います。います。

仕事のやりがいや魅力
（白間さん）利用者の方のその日の体調に合わせてケアの（白間さん）利用者の方のその日の体調に合わせてケアの
仕方を変えていかなければならないので大変ですが、利用仕方を変えていかなければならないので大変ですが、利用
者の方とも接していくうちに「ありがとう」と言ってもら者の方とも接していくうちに「ありがとう」と言ってもら
えた時に、仕事していてよかったと思っています。えた時に、仕事していてよかったと思っています。

（扇田さん）食事介助、入浴介助などを担当していますが、（扇田さん）食事介助、入浴介助などを担当していますが、
ケアして利用者の方から「ありがとう」と言われると、仕ケアして利用者の方から「ありがとう」と言われると、仕
事をしていてよかったと思います。また、会話では声量な事をしていてよかったと思います。また、会話では声量な
ど気を遣う必要があり大変なこともありますが、利用者のど気を遣う必要があり大変なこともありますが、利用者の
方と会話していて笑わせてもらっています。方と会話していて笑わせてもらっています。

今後の目標
（白間さん）介護福祉士になりたいと思っています。この施（白間さん）介護福祉士になりたいと思っています。この施
設は、資格が取りやすいということを聞いていますし、日々設は、資格が取りやすいということを聞いていますし、日々
の仕事をする中で先輩に聞きながら学んだり、YouTube での仕事をする中で先輩に聞きながら学んだり、YouTube で
介護労働を検索して見たりして勉強しています。介護労働を検索して見たりして勉強しています。

（扇田さん）皆さんから信頼されて仕事を頼まれるような（扇田さん）皆さんから信頼されて仕事を頼まれるような
人になりたいです。そのため、一つ一つ仕事を丁寧にこな人になりたいです。そのため、一つ一つ仕事を丁寧にこな
しています。利用者の方とのコミュニケーションがうまく、しています。利用者の方とのコミュニケーションがうまく、
仕事もできて、自分の意見もまわりにちゃんと伝えられる仕事もできて、自分の意見もまわりにちゃんと伝えられる
先輩を目標としています。先輩を目標としています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
（白間さん）介護の仕事は体力的にも精神的にも大変なこ（白間さん）介護の仕事は体力的にも精神的にも大変なこ
とがありますが、それを乗り越えた時のやりがいがすごくとがありますが、それを乗り越えた時のやりがいがすごく
感じられて、これからも頑張ろうという気持ちになると思感じられて、これからも頑張ろうという気持ちになると思
うので、ぜひやってみてほしいです。うので、ぜひやってみてほしいです。

（扇田さん）この施設は素晴らしいと思っていますので、（扇田さん）この施設は素晴らしいと思っていますので、
ぜひ入ってきてほしいです。ぜひ入ってきてほしいです。

白間　鈴  19歳　　／
（しらま すず）

高卒・入社１年目
 現在の仕事　　介護

扇田　蘭  19歳
（おおぎだ らん）

高卒・入社１年目
 現在の仕事　　介護



盛岡市
1111 マルエスコウギョウ カブシキガイシャ

マルエス工業 株式会社1010
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
もともと接客業の仕事をしていたのですが、建設業をやもともと接客業の仕事をしていたのですが、建設業をや

りたくて転職活動をしていました。特に何というのは決めりたくて転職活動をしていました。特に何というのは決め
ていなかったのですが、たまたまハローワークで私の会社ていなかったのですが、たまたまハローワークで私の会社
の求人を見つけました。ハローワークの方がユースエールの求人を見つけました。ハローワークの方がユースエール
認定を受けている会社はいい会社であると教えてもらい、認定を受けている会社はいい会社であると教えてもらい、
この会社に応募することとしました。この会社に応募することとしました。

入社して感じた職場の雰囲気
現場に出ているときは安全に関わることですので、皆さ現場に出ているときは安全に関わることですので、皆さ

ん厳しいですが、車で移動しているときはユーモアがありん厳しいですが、車で移動しているときはユーモアがあり
面白い人たちが揃っていると思っています。面白い人たちが揃っていると思っています。

建設業はほとんどゼロからスタートでした。最初は、現建設業はほとんどゼロからスタートでした。最初は、現
場に入ってどういうことをしているか覚えるところからで場に入ってどういうことをしているか覚えるところからで
したが、仕事のやり方は最初に説明してくれますし、わかしたが、仕事のやり方は最初に説明してくれますし、わか
らないことは聞けば教えてくれますので、とても働きやすらないことは聞けば教えてくれますので、とても働きやす
いと思います。いと思います。

仕事の楽しさ
現在の仕事は主にシート防水工事を担当しています。最現在の仕事は主にシート防水工事を担当しています。最

初は防水と聞いて、何するのだろうと思っていましたが、初は防水と聞いて、何するのだろうと思っていましたが、
初めて作業をしたときは、本当に仕事自体が楽しかったで初めて作業をしたときは、本当に仕事自体が楽しかったで
すし、今もやっていて面白いです。また、仕事ができるよすし、今もやっていて面白いです。また、仕事ができるよ
うになってくると、やれることが増えてきますので、ほんうになってくると、やれることが増えてきますので、ほん
と 1 日が早いなと感じています。と 1 日が早いなと感じています。

今後の目標
近いところだと、2 級の防水技能士試験があって、それ近いところだと、2 級の防水技能士試験があって、それ

にまず受かりたいです。ゆくゆくは 1 級の資格を取って、にまず受かりたいです。ゆくゆくは 1 級の資格を取って、
もっとほかの人たちの負担を減らせるようにもっと頑張りもっとほかの人たちの負担を減らせるようにもっと頑張り
たいと思っています。たいと思っています。

資格取得については、取得費用は会社が負担してくれま資格取得については、取得費用は会社が負担してくれま
す。また、実技のウエイトが高い試験ですが、経験したこす。また、実技のウエイトが高い試験ですが、経験したこ
とがない施工方法が入っているので、上司にお願いして、とがない施工方法が入っているので、上司にお願いして、
試験前になったら上の職人さんに教えてもらったり、現場試験前になったら上の職人さんに教えてもらったり、現場
を経験させてもらったりする予定で、そういう配慮もしてを経験させてもらったりする予定で、そういう配慮もして
もらえます。もらえます。

就活中の学生・若者へのアドバイス
この仕事は、夏は暑く、冬は寒く、吹雪の中とか、厳しこの仕事は、夏は暑く、冬は寒く、吹雪の中とか、厳し

い環境での作業もありますが、それに見合える面白さがあい環境での作業もありますが、それに見合える面白さがあ
ります。暖房冷房の中、働きたいという気持ちもわかりまります。暖房冷房の中、働きたいという気持ちもわかりま
すが、屋外の職業も悪いものではなく、いいものだと感じすが、屋外の職業も悪いものではなく、いいものだと感じ
ています。ています。

また、友達にも言われるのですが、この仕事は誰かがやまた、友達にも言われるのですが、この仕事は誰かがや
らなくてはならないことであって、例えば雨漏りを防ぐこらなくてはならないことであって、例えば雨漏りを防ぐこ
とによって、機械の故障を防げることができるなど、自慢とによって、機械の故障を防げることができるなど、自慢
できる職業なのではないかと思います。できる職業なのではないかと思います。

太田代 凌佑（おおたしろ りょうすけ） 28歳

高卒・入社３年目
 現在の仕事　　防水工事



二戸市
カブシキガイシャ コマツセイカ

株式会社 小松製菓1111
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佐々木 倫（ささき りん） 21歳

高卒・入社４年目
 現在の仕事　　販売

INTERVIEW

会社を選んだ理由
入社のきっかけは、就職活動をしていた時に小松製菓の入社のきっかけは、就職活動をしていた時に小松製菓の

求人を見たことからはじまりました。自分自身、小松製菓求人を見たことからはじまりました。自分自身、小松製菓
のお煎餅が大好きだったこともあり、その大好きなお煎餅のお煎餅が大好きだったこともあり、その大好きなお煎餅
を自らお客様へ販売することが出来るところに大きな魅力を自らお客様へ販売することが出来るところに大きな魅力
を感じました。を感じました。

周囲の同僚は幅広い年代の方がおり、丁寧な指導や様々周囲の同僚は幅広い年代の方がおり、丁寧な指導や様々
な経験談を聞かせていただき多くのことを吸収することがな経験談を聞かせていただき多くのことを吸収することが
出来ました。また雰囲気は、明るく気さくで、自分が迷っ出来ました。また雰囲気は、明るく気さくで、自分が迷っ
た時や悩んだ時に一緒になって考えてくれる優しい先輩にた時や悩んだ時に一緒になって考えてくれる優しい先輩に
囲まれ何でも気軽に話が出来る職場です。囲まれ何でも気軽に話が出来る職場です。

仕事のやりがいや魅力
自分の提案した商品を気に入って購入していただくこ自分の提案した商品を気に入って購入していただくこ

と、またお客様の要望にあったサービスを提供出来て笑顔と、またお客様の要望にあったサービスを提供出来て笑顔
でお帰りになるお客様をお見送りすることにやりがいを感でお帰りになるお客様をお見送りすることにやりがいを感
じております。また最近は、名指しで自分宛てに来店されじております。また最近は、名指しで自分宛てに来店され
るお客様がいらっしゃった時にやりがいと同時にうれしさるお客様がいらっしゃった時にやりがいと同時にうれしさ
を感じます。を感じます。

最近は、お客様が商品にご満足され、喜んでいるシーン最近は、お客様が商品にご満足され、喜んでいるシーン
に直接立ち会うことができ、「お客様のお役に立つことがに直接立ち会うことができ、「お客様のお役に立つことが
できた」と強く実感することができ、改めて様々なお客様できた」と強く実感することができ、改めて様々なお客様
と接し多くの経験と柔軟な対応を身につけられることにこと接し多くの経験と柔軟な対応を身につけられることにこ
の仕事の魅力を感じるようになりました。の仕事の魅力を感じるようになりました。

今後の目標
お客様が、何を求めているのかしっかり把握できるようお客様が、何を求めているのかしっかり把握できるよう

な傾聴力とニーズにあった商品をお勧めできる提案力を身な傾聴力とニーズにあった商品をお勧めできる提案力を身
につけ、「南部せんべい乃巌手屋」の一員としてより良いにつけ、「南部せんべい乃巌手屋」の一員としてより良い
サービスを提供していきたいと思います。そして自分を頼サービスを提供していきたいと思います。そして自分を頼
りにして来店されるお客様が、お一人でも増えれば良いとりにして来店されるお客様が、お一人でも増えれば良いと
考えております。考えております。

就活中の学生・若者へのアドバイス
多くの会社を見たり、調べたりして自分がやりたい興味多くの会社を見たり、調べたりして自分がやりたい興味

がある仕事を見つけられれば良いと思います。そのためにがある仕事を見つけられれば良いと思います。そのために
は、少しでも気になった会社に見学に行き、話を聞く機会は、少しでも気になった会社に見学に行き、話を聞く機会
を作ってください。自分の目で実際に会社の雰囲気や働いを作ってください。自分の目で実際に会社の雰囲気や働い
ているシーンを見ることで「自分に出来そうか（合っていているシーンを見ることで「自分に出来そうか（合ってい
るか）」を考えるきっかけとなるので強くお勧めします。るか）」を考えるきっかけとなるので強くお勧めします。

今後、社会に入ると最初は不安、迷い、心配などネガティ今後、社会に入ると最初は不安、迷い、心配などネガティ
ブな気持ちでいっぱいになります。しかし仕事を自分なりブな気持ちでいっぱいになります。しかし仕事を自分なり
に楽しく行える手段を見つけ、楽しくする気持ちを持つこに楽しく行える手段を見つけ、楽しくする気持ちを持つこ
とにより、そのネガティブな気持ちを打ち消すことが出来とにより、そのネガティブな気持ちを打ち消すことが出来
ると思います。ると思います。

そして何年後かに「○○は楽しい」「（将来は）こうなりそして何年後かに「○○は楽しい」「（将来は）こうなり
たい」などポジティブなイメージを持てるようになると、たい」などポジティブなイメージを持てるようになると、
どんな仕事でも楽しむことが出来るようになり、意外と何どんな仕事でも楽しむことが出来るようになり、意外と何
でも上手くいくと思います。それが仕事を続けるモチベーでも上手くいくと思います。それが仕事を続けるモチベー
ションを上げたり保ったりできますので、様々なことに積ションを上げたり保ったりできますので、様々なことに積
極的に挑戦してみてください。極的に挑戦してみてください。



平泉町
アサダケンセツ カブシキガイシャ

朝田建設 株式会社1212
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
ジョブカフェで開催している会社説明会で朝田建設のジョブカフェで開催している会社説明会で朝田建設の

ブースに行ったことがきっかけでした。自分の中では建設ブースに行ったことがきっかけでした。自分の中では建設
業は視野に入れていなかったのですが、話を聞く中で、建業は視野に入れていなかったのですが、話を聞く中で、建
設業でも女性が活躍できると環境ということ、若い人が多設業でも女性が活躍できると環境ということ、若い人が多
いという部分に魅かれました。もう一度、会社説明会に参いという部分に魅かれました。もう一度、会社説明会に参
加して、実際、自分の目で見たり、社長の話を聞いたりす加して、実際、自分の目で見たり、社長の話を聞いたりす
る中で、私も女性として建設業界で貢献できればと思ったる中で、私も女性として建設業界で貢献できればと思った
こと、アットホームな雰囲気に魅力を感じて入社することこと、アットホームな雰囲気に魅力を感じて入社すること
を決めました。を決めました。

入社してよかった点
説明会で感じた雰囲気と変わらず、年齢関係なく社員同説明会で感じた雰囲気と変わらず、年齢関係なく社員同

士の仲がとてもよいところ、研修の受講や資格取得のサ士の仲がとてもよいところ、研修の受講や資格取得のサ
ポートもしてもらえるところが入社して良かったところだポートもしてもらえるところが入社して良かったところだ
と思います。と思います。

仕事のやりがいや魅力
現在は、会社説明会やインターンシップの運営、選考、現在は、会社説明会やインターンシップの運営、選考、

新入社員のご家族や母校に半年間ニュースレター（新入社新入社員のご家族や母校に半年間ニュースレター（新入社
員の様子やどのような会社なのかをまとめたもの）を作成員の様子やどのような会社なのかをまとめたもの）を作成
しています。しています。

もともとコミュニケーションをとるのが苦手でしたが、もともとコミュニケーションをとるのが苦手でしたが、
採用担当になって、学生と関わる機会が多くなり、だいぶ採用担当になって、学生と関わる機会が多くなり、だいぶ
慣れました。学生の方に「ここに入社したいです。」と言っ慣れました。学生の方に「ここに入社したいです。」と言っ
てもらえたり、アンケートでも雰囲気が良かった・採用担てもらえたり、アンケートでも雰囲気が良かった・採用担
当の人の対応が良かったとか、そういった声をいただけた当の人の対応が良かったとか、そういった声をいただけた
りするとすごく嬉しいです。りするとすごく嬉しいです。

今後の目標について
採用担当者となったのが今年の３月ですので、まだまだ採用担当者となったのが今年の３月ですので、まだまだ

自分だけの力でできる仕事が少なく、今はダブルキャスト自分だけの力でできる仕事が少なく、今はダブルキャスト
化（一つの仕事を複数人でできるようにすること）を進め化（一つの仕事を複数人でできるようにすること）を進め
ていて、少しずつではありますが、仕事ができるようになっていて、少しずつではありますが、仕事ができるようになっ
てきました。ただ、やはり先輩がいないとできない仕事もてきました。ただ、やはり先輩がいないとできない仕事も
多く、これからもっとダブルキャスト化を進めて、自分が多く、これからもっとダブルキャスト化を進めて、自分が
主体的に業務を進めていけるようにしていきたいです。主体的に業務を進めていけるようにしていきたいです。

就活中の学生・若者へのメッセージ
自分がやりたいこと、興味を持っていること以外のこと自分がやりたいこと、興味を持っていること以外のこと

にも目を向けてみるといいと思います。私は、きちんと教にも目を向けてみるといいと思います。私は、きちんと教
えてもらえる環境が整っている会社の方が成長できるとえてもらえる環境が整っている会社の方が成長できると
思ったので、そこも意識しながら探しました。色々な会社思ったので、そこも意識しながら探しました。色々な会社
に足を運んで、実際に見て、話を聞き、視野を広げて就職に足を運んで、実際に見て、話を聞き、視野を広げて就職
活動に取り組んでもらえたらと思います。活動に取り組んでもらえたらと思います。

菊池 紗耶加（きくち さやか） 20歳

高卒・入社２年目
 現在の仕事　　採用担当



釡石市
カブシキガイシャ ヤマモト

株式会社 山元1313
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INTERVIEW

会社に入社したきっかけ
（上田さん）学生時代、船が被災して、陸に上がった船を（上田さん）学生時代、船が被災して、陸に上がった船を
海上に下すのをニュースで見たのがきっかけでした。その海上に下すのをニュースで見たのがきっかけでした。その
映像を見て、この船で震災復興に携わりたいと思い、入社映像を見て、この船で震災復興に携わりたいと思い、入社
を決めました。を決めました。

（菊池さん）高校の時に事務の仕事を探していて、学校に（菊池さん）高校の時に事務の仕事を探していて、学校に
来ていた求人を見つけ応募したのがきかっけです。職場見来ていた求人を見つけ応募したのがきかっけです。職場見
学をした際、港湾工事の現場を見せてもらった時、地元に学をした際、港湾工事の現場を見せてもらった時、地元に
とって必要な会社だと思いました。とって必要な会社だと思いました。

入社して感じた雰囲気のよさ
（上田さん）入社してみて、職場は家族的な雰囲気があり、（上田さん）入社してみて、職場は家族的な雰囲気があり、
沢山仕事も教えていただき、よかったと感じています。資沢山仕事も教えていただき、よかったと感じています。資
格も会社のサポートで取得させてもらいました。格も会社のサポートで取得させてもらいました。

（菊池さん）皆さんが声をかけてくれ、雰囲気がいいなと（菊池さん）皆さんが声をかけてくれ、雰囲気がいいなと
思ったのが第一印象でした。声をかけてくれることでコ思ったのが第一印象でした。声をかけてくれることでコ
ミュニケーションがとりやすいと感じました。事務所の方ミュニケーションがとりやすいと感じました。事務所の方
のみではなく、現場の方も声をかけてくれます。入社時は、のみではなく、現場の方も声をかけてくれます。入社時は、
何も分からない状態でしたが、親身に相談に乗ってもらい何も分からない状態でしたが、親身に相談に乗ってもらい
対応してもらいました。また、育休から復帰して仕事をし対応してもらいました。また、育休から復帰して仕事をし
ていますが子供の体調不良で急遽休んでも、必ずフォローていますが子供の体調不良で急遽休んでも、必ずフォロー
をしてくれるので、とても心強いです。先輩のお母さん達をしてくれるので、とても心強いです。先輩のお母さん達
がいっぱいいるので、子育ての相談相手になってくれます。がいっぱいいるので、子育ての相談相手になってくれます。

仕事のやりがいや魅力
（上田さん）現在、港湾工事の船員として、操船・重機の操縦・（上田さん）現在、港湾工事の船員として、操船・重機の操縦・
鉄骨の溶接の他、土木の作業にも携わっています。構造物鉄骨の溶接の他、土木の作業にも携わっています。構造物
を造っているので、決まった寸法を基準内に収めて上手くを造っているので、決まった寸法を基準内に収めて上手く

いった時や、仲間と協力して現場が完成した時の達成感、いった時や、仲間と協力して現場が完成した時の達成感、
何十年も残る構造物を造ることに自分が携わり、それが地何十年も残る構造物を造ることに自分が携わり、それが地
図にも載ることにやりがいを感じます。また、船員ですが、図にも載ることにやりがいを感じます。また、船員ですが、
操船だけでなく様々な仕事に携われるのも、この仕事の魅操船だけでなく様々な仕事に携われるのも、この仕事の魅
力です。力です。

（菊池さん）入社してから人事・労務の仕事に携わってい（菊池さん）入社してから人事・労務の仕事に携わってい
ます。工事に携わることはありませんが、今から入社をさます。工事に携わることはありませんが、今から入社をさ
れる方・現在働いている方が仕事をしやすくするようにすれる方・現在働いている方が仕事をしやすくするようにす
るためのサポートすることがやりがいであり、魅力であるるためのサポートすることがやりがいであり、魅力である
と思います。と思います。

今後の目標
（上田さん）資格取得とスキルアップをしていきたいです。（上田さん）資格取得とスキルアップをしていきたいです。
建築系の仕事にも携わってみたいと思っています。建築系の仕事にも携わってみたいと思っています。

（菊池さん）私は、産休・育休を取得し、復帰したところ（菊池さん）私は、産休・育休を取得し、復帰したところ
なので、これから子育てをする方たちをサポートできるよなので、これから子育てをする方たちをサポートできるよ
うになりたいです。うになりたいです。

就活中の学生・若者へのメッセージ
（上田さん）私は建設業をやりたいという気持ちがありま（上田さん）私は建設業をやりたいという気持ちがありま
した。その時にニュースで見て、山元という会社との出会した。その時にニュースで見て、山元という会社との出会
いがありました。会社では、資格取得や何でもやらせてもいがありました。会社では、資格取得や何でもやらせても
らえるところが、私の会社の魅力です。らえるところが、私の会社の魅力です。

（菊池さん）何がやりたい・何がしたいとか決められない（菊池さん）何がやりたい・何がしたいとか決められない
という方は多いと思うので、気になった色々な職種の会社という方は多いと思うので、気になった色々な職種の会社
を見学するのが一番良いと思います。積極的にどんどんを見学するのが一番良いと思います。積極的にどんどん
色々な会社・職種を見るというのが、これからの就職先の色々な会社・職種を見るというのが、これからの就職先の
参考になるのではないかと思います。参考になるのではないかと思います。

上田 将太郎  31歳　　／
（うえた しょうたろう）

高卒・入社11年目
 現在の仕事　　船員

菊池 いずみ  27歳
（きくち いずみ）

高卒・入社８年目
 現在の仕事　　事務



盛岡市
クラリスアート カブシキガイシャ

クラリスアート 株式会社1414 NEW
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
就活中、自分から主体的に動いて働くことができる職場就活中、自分から主体的に動いて働くことができる職場

がいいと思い、岩手県内の様々な会社を探していました。がいいと思い、岩手県内の様々な会社を探していました。
その中で一番、チーム全体が明るく積極的に発言するようその中で一番、チーム全体が明るく積極的に発言するよう
な会社で、ここであったら一番主体的に意思をもって働けな会社で、ここであったら一番主体的に意思をもって働け
るだろうなということでこの会社を選びました。るだろうなということでこの会社を選びました。

入社して良かった点
システム開発している会社は会話が少ないというイメーシステム開発している会社は会話が少ないというイメー

ジがありましたが、説明会では、結構皆さん積極的に話さジがありましたが、説明会では、結構皆さん積極的に話さ
れていて、印象がいいなと感じました。入社してからも、れていて、印象がいいなと感じました。入社してからも、
まわりの方に優しくしていただいていて、皆さんもすごくまわりの方に優しくしていただいていて、皆さんもすごく
積極的に会話をしていて、楽しい雰囲気で働きやすいと感積極的に会話をしていて、楽しい雰囲気で働きやすいと感
じています。また、わからないことがあったときも、聞きじています。また、わからないことがあったときも、聞き
やすい雰囲気があり、入社してよかったと感じています。やすい雰囲気があり、入社してよかったと感じています。

仕事の楽しさ
自分が普段から勉強しているプログラミングや技術の知自分が普段から勉強しているプログラミングや技術の知

識を活用してシステムを作るとき、動かなくて「どうして」識を活用してシステムを作るとき、動かなくて「どうして」
と思うこともあるのですが、そこを頑張って乗り越えてシと思うこともあるのですが、そこを頑張って乗り越えてシ
ステムが動くようになったときに楽しさを感じます。ステムが動くようになったときに楽しさを感じます。

この楽しさは新しい知識を覚えれば覚えるほど増えていこの楽しさは新しい知識を覚えれば覚えるほど増えてい
くので、そこがエンジニアのよさでありこの仕事をやってくので、そこがエンジニアのよさでありこの仕事をやって
いてよかったと思います。いてよかったと思います。

今後の目標
WEB アプリの画面を作る部分を担当していますが、画WEB アプリの画面を作る部分を担当していますが、画

面を動かすにもデータが必要で、裏側のシステムが存在し面を動かすにもデータが必要で、裏側のシステムが存在し
ます。私は画面を作る部分しかやったことがないのですが、ます。私は画面を作る部分しかやったことがないのですが、
裏側のデータを送信するシステム・データベース等のバッ裏側のデータを送信するシステム・データベース等のバッ
クエンドという部分の領域にも携わってみたいと思っていクエンドという部分の領域にも携わってみたいと思ってい
て、両方できて色々なところから必要とされるエンジニアて、両方できて色々なところから必要とされるエンジニア
になりたいです。になりたいです。

就活中の学生・若者へのメッセージ
将来何になりたいか、目標をもっておくのは大事なこと将来何になりたいか、目標をもっておくのは大事なこと

と思います。目標はその時々で変わると思いますが、そのと思います。目標はその時々で変わると思いますが、その
瞬間の目標も大事と思います。一時的な目標でよいから、瞬間の目標も大事と思います。一時的な目標でよいから、
その目標を達成するためには、どの会社に就職すればよいその目標を達成するためには、どの会社に就職すればよい
のかなという視点で見てみると、企業選びでは失敗しづらのかなという視点で見てみると、企業選びでは失敗しづら
いのかなと思います。いのかなと思います。

自分が何をしてよいかわからない、今後どうなっていき自分が何をしてよいかわからない、今後どうなっていき
たいかわからないという方は目標を考えてみると、かなりたいかわからないという方は目標を考えてみると、かなり
スムーズに進みやすいのではないかと思います。スムーズに進みやすいのではないかと思います。

成田 陸人（なりた りくと） 24歳

大卒・入社２年目
 現在の仕事　　WEBアプリ開発



久慈市
ヤマダケンセツ カブシキカイシャ

山田建設 株式会社1515 NEW
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
元々ものづくりや工事現場に興味をもっていたので建設元々ものづくりや工事現場に興味をもっていたので建設

会社に入ろうと考えました。調べていく中で、未経験でも会社に入ろうと考えました。調べていく中で、未経験でも
仕事や資格の勉強を教えてもらえるということで、入社を仕事や資格の勉強を教えてもらえるということで、入社を
希望しました。希望しました。

現場は 10 代の若い人から 50 代のベテランの方までい現場は 10 代の若い人から 50 代のベテランの方までい
て色々な方から刺激を受けてリスペクトしながら毎日楽して色々な方から刺激を受けてリスペクトしながら毎日楽し
く過ごしています。く過ごしています。

仕事のやりがいや魅力
店舗（ドラックストア）の新築工事現場で建築現場管理店舗（ドラックストア）の新築工事現場で建築現場管理

をしていて、現場に常勤し職人さんと打合せをしたり指示をしていて、現場に常勤し職人さんと打合せをしたり指示
を出したりしています。主な仕事は現場がスムーズに進むを出したりしています。主な仕事は現場がスムーズに進む
様に日程の調整、良い品質の建物を造る為、現場の点検・様に日程の調整、良い品質の建物を造る為、現場の点検・
見廻りをしています。見廻りをしています。

様々な用途の建物を造らなければならないのですが、地様々な用途の建物を造らなければならないのですが、地
盤によっては基礎工事など見えないところで材料や施工方盤によっては基礎工事など見えないところで材料や施工方
法が変わってきます。そこが面白くやりがいがあり勉強に法が変わってきます。そこが面白くやりがいがあり勉強に
なる部分です。1 現場、数か月かかりますが終わるごとに、なる部分です。1 現場、数か月かかりますが終わるごとに、
自分の作品が増えることも自慢です。自分の作品が増えることも自慢です。

今後の目標
自分で理解して解決できることを増やしたいです。また、自分で理解して解決できることを増やしたいです。また、

大きな物件を任せてもらえるよう経験を積んで頑張りたい大きな物件を任せてもらえるよう経験を積んで頑張りたい
です。です。

就活中の学生・若者へのアドバイス
見学に積極的に参加し会社の雰囲気等、自分の目で確か見学に積極的に参加し会社の雰囲気等、自分の目で確か

めてみる事も大事だと思います。めてみる事も大事だと思います。
仕事で気を付けている事は「考えをはっきり伝える」と仕事で気を付けている事は「考えをはっきり伝える」と

いう事です。知ってもらう事で間違いを指摘してもらい改いう事です。知ってもらう事で間違いを指摘してもらい改
善しながら仕事をすることができると思います。善しながら仕事をすることができると思います。

世界に 2 つとして、同じ形状のない建築物を造る誇りを世界に 2 つとして、同じ形状のない建築物を造る誇りを
持てる仕事です。一緒に働きましょう。持てる仕事です。一緒に働きましょう。

宮澤 栄城（みやざわ はるき） 32歳

高卒・入社９年目
 現在の仕事　　建築現場管理



奥州市
カブシキガイシャ トウカイギジュツ

株式会社 東開技術1616 NEW
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
大学で土木を学んでいたことから土木関係の仕事を探し大学で土木を学んでいたことから土木関係の仕事を探し

ていました。地元の岩手で働きたいとも考えており、就職ていました。地元の岩手で働きたいとも考えており、就職
活動で企業を探している中で、メインとして岩手の公共事活動で企業を探している中で、メインとして岩手の公共事
業に携わっているこの会社を見つけて、ぜひ働きたいと思業に携わっているこの会社を見つけて、ぜひ働きたいと思
い応募しました。い応募しました。

元々、新卒募集はしていなかったのですが、自分で連絡元々、新卒募集はしていなかったのですが、自分で連絡
して見学をさせていただき、お話を伺う中で、やわらかいして見学をさせていただき、お話を伺う中で、やわらかい
雰囲気でいい会社と直感で思ったことも会社を選んだ理由雰囲気でいい会社と直感で思ったことも会社を選んだ理由
です。です。

入社して良かった点
土木関係の仕事は、残業が多い、職人気質で怖い上司が土木関係の仕事は、残業が多い、職人気質で怖い上司が

いるという印象がありましたが、実際入社してみると、そいるという印象がありましたが、実際入社してみると、そ
のような人は全くいませんし、分からないことがあってのような人は全くいませんし、分からないことがあって
も、聞けば丁寧教えてくれますので、そういう意味ではよも、聞けば丁寧教えてくれますので、そういう意味ではよ
いギャップがありました。いギャップがありました。

大学で土木を学んできましたが、基本的には分からない大学で土木を学んできましたが、基本的には分からない
ことばかりなので、大学で学んだことの復習も新しく覚えことばかりなので、大学で学んだことの復習も新しく覚え
ることも、一から上司が優しく教えてくれます。ることも、一から上司が優しく教えてくれます。

仕事のやりがいや面白さ
道路や護岸工事の設計を主に担当し、測量も行っていま道路や護岸工事の設計を主に担当し、測量も行っていま

す。土砂災害の現場や川の中での測量など危険が伴い大変す。土砂災害の現場や川の中での測量など危険が伴い大変
なことはありますが、自分が測量や設計で関わった道路ななことはありますが、自分が測量や設計で関わった道路な
どの構造物が完成して、それが地図にも載ること、半永久どの構造物が完成して、それが地図にも載ること、半永久
的にそこに残っていくということは、この仕事のやりがい的にそこに残っていくということは、この仕事のやりがい
だと思っています。だと思っています。

最近、測量の新しい技術が進んでいて、ドローン、レー最近、測量の新しい技術が進んでいて、ドローン、レー
ザーでの構造物測量を行うこともあります。自分が知らなザーでの構造物測量を行うこともあります。自分が知らな
かった技術を使えるというのは楽しいです。新しい技術・かった技術を使えるというのは楽しいです。新しい技術・
機械を覚えるのは大変ですが、上司とも同じスタートライ機械を覚えるのは大変ですが、上司とも同じスタートライ
ンで始められるので、みんなで一緒に学べることはいいなンで始められるので、みんなで一緒に学べることはいいな
と思っていますと思っています

今後の目標
後輩も増えてきたので仕事を教えられる立場になりたい後輩も増えてきたので仕事を教えられる立場になりたい

です。私が入社した時には同年代は私のほか１名しかいまです。私が入社した時には同年代は私のほか１名しかいま
せんでしたが、今年に入り、５，６名増えています。自分せんでしたが、今年に入り、５，６名増えています。自分
が優しく教えて頂いた分、自分も後輩に同じようにやってが優しく教えて頂いた分、自分も後輩に同じようにやって
いかなければという思いがあります。今も教える場面はあいかなければという思いがあります。今も教える場面はあ
るのですが、私もまだまだわからないことも多いので、一るのですが、私もまだまだわからないことも多いので、一
緒に勉強しているという感じです。緒に勉強しているという感じです。

就活中の学生・若者へのアドバイス
私は、小学６年生の時に東日本大震災があり、テレビ等私は、小学６年生の時に東日本大震災があり、テレビ等

で壊れた街を見て、どうやって復興していくのだろうと街で壊れた街を見て、どうやって復興していくのだろうと街
づくりに興味を持ち、それから土木・インフラ整備に興味づくりに興味を持ち、それから土木・インフラ整備に興味
を持ちました。学校を卒業して長く仕事をすることを考えを持ちました。学校を卒業して長く仕事をすることを考え
ると、自分の興味、関心のある好きなことを追求していくると、自分の興味、関心のある好きなことを追求していく
のが良いと思います。のが良いと思います。

佐藤 健太（さとう けんた） 25歳

大卒・入社３年目
 現在の仕事　　測量設計



花巻市
シャカイフクシホウジン イシドリヤカイ

社会福祉法人 石鳥谷会1717 NEW
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
小さい頃、遊び相手をしてくれたおばあちゃんに恩返し小さい頃、遊び相手をしてくれたおばあちゃんに恩返し

したかったこと、小学校の頃、施設を訪問した際、職員のしたかったこと、小学校の頃、施設を訪問した際、職員の
方が笑顔で働いているのを見たことが、介護の仕事を目指方が笑顔で働いているのを見たことが、介護の仕事を目指
したきかっけです。したきかっけです。

専門学校２年の実習でここの施設にお世話になり、その専門学校２年の実習でここの施設にお世話になり、その
時に職場の温かい雰囲気と、職員の方が笑顔で明るく、若時に職場の温かい雰囲気と、職員の方が笑顔で明るく、若
い人も多いという印象があり私もここで働きたいと思いまい人も多いという印象があり私もここで働きたいと思いま
した。その後に説明会にも参加し、資格取得への補助や研した。その後に説明会にも参加し、資格取得への補助や研
修参加へ配慮をしてくれることも聞き、実際に応募するこ修参加へ配慮をしてくれることも聞き、実際に応募するこ
とを決めました。とを決めました。

入社して感じた職場の雰囲気
実習のときと変わらず、職場の雰囲気も温かいです。入実習のときと変わらず、職場の雰囲気も温かいです。入

社し緊張しているところに先輩の職員の方が気兼ねなく話社し緊張しているところに先輩の職員の方が気兼ねなく話
しかけてくれたことで緊張がほぐれました。仕事で分からしかけてくれたことで緊張がほぐれました。仕事で分から
ないことを聞いても一から丁寧に教えてくださいます。まないことを聞いても一から丁寧に教えてくださいます。ま
た、お休みも取りやすく、希望のシフトにしてくれるので、た、お休みも取りやすく、希望のシフトにしてくれるので、
とても働きやすい環境です。とても働きやすい環境です。

仕事のやりがいや魅力
今は、利用者さんの一日を支える食事・入浴・排泄等の今は、利用者さんの一日を支える食事・入浴・排泄等の

介助に携わっています。一歩間違えれば、命に関わること介助に携わっています。一歩間違えれば、命に関わること
もあるので、責任のある仕事ではあります。その中で、利もあるので、責任のある仕事ではあります。その中で、利
用者さんに「ありがとう」と言われた時はもちろん、利用用者さんに「ありがとう」と言われた時はもちろん、利用
者さんに名前を覚えてもらって、頼ってもらっている時に者さんに名前を覚えてもらって、頼ってもらっている時に
やりがいを感じます。「○○してちょうだい」と言われたり、やりがいを感じます。「○○してちょうだい」と言われたり、
何気ない会話をしている時も楽しいです。何気ない会話をしている時も楽しいです。

今後の目標
私は介護で働いている人を見て、この仕事を目指そうと私は介護で働いている人を見て、この仕事を目指そうと

思ったので、自分も実習に来た方に「この仕事就きたい」思ったので、自分も実習に来た方に「この仕事就きたい」
と夢を与えられ、胸を張って介護福祉士をしていると言えと夢を与えられ、胸を張って介護福祉士をしていると言え
るような人になりたいです。るような人になりたいです。

将来的には、介護福祉士以外の資格取得もいずれは目指将来的には、介護福祉士以外の資格取得もいずれは目指
してみたいと思っています。日々の業務ではわからないこしてみたいと思っています。日々の業務ではわからないこ
とがあれば聞くようにしたり、先輩の職員の方のいいなととがあれば聞くようにしたり、先輩の職員の方のいいなと
思うところは次に自分もやってみたりしています。思うところは次に自分もやってみたりしています。

就活中の学生・若者へのメッセージ
学生の時には色々なボランティア等、自分がやってみた学生の時には色々なボランティア等、自分がやってみた

いことをすぐ行動することで新しいことが見えると私自身いことをすぐ行動することで新しいことが見えると私自身
も感じたので、大事ではないでしょうか。私も施設にボラも感じたので、大事ではないでしょうか。私も施設にボラ
ンティアに行ったときは、やっぱりこの仕事好きだな、人ンティアに行ったときは、やっぱりこの仕事好きだな、人
の役に立っていることがいいなと実感できました。の役に立っていることがいいなと実感できました。

また、書面だけではわからないこともあると思います。また、書面だけではわからないこともあると思います。
見学に行ってみると、こっちもいいな、あっちもいいなと見学に行ってみると、こっちもいいな、あっちもいいなと
思うこともありました。このため、実際に見て、話を聞い思うこともありました。このため、実際に見て、話を聞い
てみることが大事ではないかと思います。てみることが大事ではないかと思います。

黒澤 陽世里（くろさわ ひより） 21歳

専門卒・入社１年目
 現在の仕事　　介護



洋野町
シャカイフクシホウジン ミチノクダイジュカイ

社会福祉法人 みちのく大寿会1818 NEW
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INTERVIEW

会社を選んだ理由
小さいころから地元の方々にお世話になっており、地元小さいころから地元の方々にお世話になっており、地元

に貢献したいという思いが強くありました。私のいる介護に貢献したいという思いが強くありました。私のいる介護
施設は、地域の行事などを積極的に取り入れていて、地域施設は、地域の行事などを積極的に取り入れていて、地域
の方々も楽しまれていて、そういうところで自分も力になの方々も楽しまれていて、そういうところで自分も力にな
りたいなと思ったので入社しました。りたいなと思ったので入社しました。

職場のことについては、母が勤めていたので母から聞い職場のことについては、母が勤めていたので母から聞い
たり、中学校のときに職場体験をしたりしていたこともあたり、中学校のときに職場体験をしたりしていたこともあ
り、中学校時代からここに入りたいと考えていました。り、中学校時代からここに入りたいと考えていました。

入社して感じた会社のよさ
地元愛が溢れているなと思います。利用者さんと職員が地元愛が溢れているなと思います。利用者さんと職員が

和気あいあいとしていて、家族のようにとらえていて、や和気あいあいとしていて、家族のようにとらえていて、や
さしい雰囲気がいいなと思っています。年上の職員の方かさしい雰囲気がいいなと思っています。年上の職員の方か
らも可愛がってもらっています。らも可愛がってもらっています。

仕事の魅力ややりがい
責任感や思いやりをもって仕事をしています。経験が浅責任感や思いやりをもって仕事をしています。経験が浅

いため、職場内の全体をみて動くこと、緊急時の対応は大いため、職場内の全体をみて動くこと、緊急時の対応は大
変で不安に思うことがありますが、利用者さんから「あり変で不安に思うことがありますが、利用者さんから「あり
がとう」と感謝の気持ちを言われたときに、この仕事をやっがとう」と感謝の気持ちを言われたときに、この仕事をやっ
てよかったと感じます。てよかったと感じます。

利用者さんの力になりたいと思ったとき、それが自分の利用者さんの力になりたいと思ったとき、それが自分の
力になって成長していくと思います。力になって成長していくと思います。

入社したての頃は、利用者の方とうまく話すことができな入社したての頃は、利用者の方とうまく話すことができな
かったのですが、今はコミュニケーションをとることができかったのですが、今はコミュニケーションをとることができ
ています。利用者さんといっぱいコミュニケーションをとるています。利用者さんといっぱいコミュニケーションをとる
ことで、自分の話す力も上がっていることは魅力です。ことで、自分の話す力も上がっていることは魅力です。

今後の目標
介護福祉士の試験を受けて、介護福祉士をとって、リー介護福祉士の試験を受けて、介護福祉士をとって、リー

ダーとしての自覚を持ちながら、利用者さんの命を預かっダーとしての自覚を持ちながら、利用者さんの命を預かっ
ているということを忘れずに仕事をしていきたいと思ってているということを忘れずに仕事をしていきたいと思って
います。います。

就活中の学生・若者へのアドバイス
福利厚生などを重視していると思いますので、仕事の情福利厚生などを重視していると思いますので、仕事の情

報を見ておいた方がいいと思います。インターンシップな報を見ておいた方がいいと思います。インターンシップな
どを積極的に活用して１か所だけではなく違うところをどを積極的に活用して１か所だけではなく違うところを
いっぱいまわって、どこが自分に合っているか、自分に合っいっぱいまわって、どこが自分に合っているか、自分に合っ
たところを探していくのがいいと思います。たところを探していくのがいいと思います。

東 菜々美（ひがし ななみ） 21歳

高卒・入社３年目
 現在の仕事　　介護
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初めて勤務した会社を辞めた主な理由初めて勤務した会社を辞めた主な理由

就労のためのステップ＜各機関でできること＞就労のためのステップ＜各機関でできること＞

複数回答3つまで、上位4つ
（注）前職の雇用形態については正社員以外も含む
（資料出所）厚生労働省「平成30年若年者雇用実態調査」
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仕事が自分に合わない

… …

賃金の条件がよくなかった

人間関係がよくなかった

労働時間・休日・休暇の
条件がよくなかった

20.1％

23.4％
26.9％
30.3％

訪問支援・
フリースペース
・外に出る
・人に慣れる
・仲間づくり

通所
プログラム
職業訓練

・就労に関する総合相談
・自信の回復
・働く体験

・就活準備
・キャリアの棚卸し
・職業理解、業界理解

ハロー  
  ワーク

＊「できること」は各機関で重なっています。就労のためのステップは、各個人で前後することもあります。

・職業紹介
・各種セミナーの受講
・担当者による
  個別支援サービス

仕事をするためにはどうしたらいいの？

・生活リズム
・通うことに慣れる
・知識、技能の習得
・仕事力を高める

原因

解決
方法

働くことへのイメージができていない

早い段階で地元企業等の実態を調べてみることが重要
ユースエール認定企業の取り組みを確認する！

原因

解決
方法

法律の仕組み（労働法制）の理解が不足している

労働条件、給料、労働時間、残業時間、有給休暇等基本的な仕組みを理解すること
ユースエール認定企業の法令順守経営を参考にする！

原因

解決
方法

就職のための支援の仕組みを理解していない

各個人のニーズに合わせた支援により課題を整理すること
ユースエール認定企業の人材育成方針を理解する！
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ユースエール認定企業・
　　認定制度について知ろう！

若者雇用促進総合サイト

新卒応援ハローワーク紹介 YouTube 動画

正社員への就職に向けた相談窓口

若者雇用促進総合サイト 検索

ひとりじゃないから頑張れる 検索

＜支援メニュー＞
・オンラインによる職業相談
・担当者制による個別相談
・各種セミナーの開催
・応募書類・エントリーシート等の
　添削作成支援
・面接の練習（模擬面接）
・臨床心理士によるサポート支援
・就職後の相談、定着支援

・岩手のユースエール認定企業8社の動画配信
・ユースエール認定企業等の紹介
・ユースエール認定企業に勤務する
　先輩インタビュー掲載
・ユースエール認定企業になるための基準、
　方法、各種申請書のダウンロードが可能

ユースエール認定企業は、毎年認定更新を受けています！

新卒応援ハローワーク以外のハローワーク（出張所を除く）にも、
専門の相談員（就職支援ナビゲーター）が配置されており、
新卒者（既卒者の方）・若年者の方の就職支援を行っています。

サイト
＼2次元コード／

サイト
＼2次元コード／

ユースエール認定企業の
認定基準・メリットを理解しよう！

人を大事にする
事業展開
会社の都合による
解雇なし

雇用情報を
公表している
コンプライアンス経営
（法令遵守）

雇用継続への
積極的な推進
育児休業取得率
70%以上

ワークライフ
バランスへの
貢献度

有給休暇取得率
70%以上

働き方
改革が
進んでいる
残業時間の月平均
20時間以下

快適な
職場環境
新卒正社員離職率
20%以下

若者の
人材育成に
積極的
正社員を
募集している

これらすべての
条件を満たしている
ことが必要です。
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ユースエール認定企業・
　　認定制度について知ろう！

若者雇用促進総合サイト

新卒応援ハローワーク紹介 YouTube 動画

正社員への就職に向けた相談窓口

若者雇用促進総合サイト 検索

ひとりじゃないから頑張れる 検索

＜支援メニュー＞
・オンラインによる職業相談
・担当者制による個別相談
・各種セミナーの開催
・応募書類・エントリーシート等の
　添削作成支援
・面接の練習（模擬面接）
・臨床心理士によるサポート支援
・就職後の相談、定着支援

・岩手のユースエール認定企業8社の動画配信
・ユースエール認定企業等の紹介
・ユースエール認定企業に勤務する
　先輩インタビュー掲載
・ユースエール認定企業になるための基準、
　方法、各種申請書のダウンロードが可能

ユースエール認定企業は、毎年認定更新を受けています！

新卒応援ハローワーク以外のハローワーク（出張所を除く）にも、
専門の相談員（就職支援ナビゲーター）が配置されており、
新卒者（既卒者の方）・若年者の方の就職支援を行っています。

サイト
＼2次元コード／

サイト
＼2次元コード／

ユースエール認定企業の
認定基準・メリットを理解しよう！

人を大事にする
事業展開
会社の都合による
解雇なし

雇用情報を
公表している
コンプライアンス経営
（法令遵守）

雇用継続への
積極的な推進
育児休業取得率
70%以上

ワークライフ
バランスへの
貢献度

有給休暇取得率
70%以上

働き方
改革が
進んでいる
残業時間の月平均
20時間以下

快適な
職場環境
新卒正社員離職率
20%以下

若者の
人材育成に
積極的
正社員を
募集している

これらすべての
条件を満たしている
ことが必要です。
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認定された企業の情報発信を国が後押しするなどで、企業が求める人材の
円滑な採用を支援し、求職中の若者とのマッチング向上を図れます。

国が情報発信を
サポート

公共調達における
加点や低利融資も

企業イメージ
アップ

商品、広告などに
認定マークを使用

マッチングを支援

ユースエール認定制度

岩手労働局 ユースエール 検索

厚生労働大臣認定ユースエール認定企業になり、
企業のイメージアップを目指しませんか？

詳しくはお問い合せください。

○岩手労働局 職業安定部 職業安定課　TEL 019-604-3004
○最寄りのハローワーク 　　　　←岩手県ハローワーク一覧

若者歓迎を
アピール！アピール！

育成制度を
アピール！アピール！

労働環境を
アピール！アピール！

サイト
＼2次元コード／

！


